

まちの話題



大塚製薬との包括連携協定締結式を行いました。



7月15日、大塚製薬(株)福岡支店(支店長 笠間康久氏)とうきは市で包括連携協定を結びました。大塚製薬は様々な自治体と連携し、協働による社会課題の解決や地域社会の発展に取り組んでいます。その取り組みの一環として、大塚製薬の人材、知識、サービス等を生かした防災、スポーツ振興、健康増進等について協定締結の提案を頂き、今回締結する運びになりました。

当市は県内で9例目の団体であり、今後は防災及び災害時における支援や健康づくり、熱中症対策等で連携を深めていきます。

福岡交通を「うきは応援団!!企業パートナー」に認定しました。



7月17日、福岡交通(株)(代表取締役社長 野上正嗣氏)をうきは応援団!!企業パートナーに認定しました。今回の新型コロナウイルス感染症の影響により観光客が減少している中、地域を盛り上げることができるようにと福岡交通からの申し出によりうきは応援団!!企業パートナーに認定させて頂きました。

当認定は、地域観光の振興と地域社会の発展に寄与することを目的としています。今後は、うきは市のパンフレットをタクシー車両内に置いていただくなど、うきは市の魅力をPRしてもらうことで観光客の増加が期待されます。

令和2年7月豪雨の被害を受けて寄贈して頂きました。

グッデイから高圧洗浄機を寄贈頂きました。



7月16日、(株)グッデイから令和2年7月豪雨で被害を受けた家屋等の清掃に使用してほしいと高圧洗浄機5台を寄贈して頂きました。

次亜塩素酸水を寄贈頂きました。



7月16日、(株)HSP-テクノ(福岡県糸島市)と(株)エヌ・シー(鳥取県鳥取市)から7月上旬の豪雨災害に対し、避難所や被災施設・家屋での除菌のために使ってほしいと、次亜塩素酸水溶液を寄贈して頂きました。

そのほか、新型コロナウイルス感染症予防のために、(有)サンユースサービス(日田市)から次亜塩素酸水溶液を、後藤商店(久留米市)から手指用アルコール消毒液を寄贈して頂きました。有効に使用させていただきます。